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ПРО...

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

24 тысячи рублей в год придется заплатить петербуржцам, сдающим в аренду свои квартиры
или дачи площадью менее 70 кв. м. Соответствующий законопроект о введении в городе па-
тентной системы налогообложения одобрило правительство Петербурга.

…РАЗВОДКУ
МОСТОВ

Мосты через Неву не будут разводиться
в нерабочие праздничные дни, закреплен�
ные в федеральных законах. Соответствую�
щие поправки в Правила эксплуатации мо�
стов и набережных подготовил комитет по
развитию транспортной инфраструктуры.

Сейчас мосты не разводят в праздники,
только если это необходимо для проведе�
ния торжественных мероприятий. Если по�
правки одобрят, то разводка не будет про�
изводиться 1 и 9 мая, 12 июня и 4 ноября.

…ГРЯЗНОЕ
БЕЗЫМЯННОЕ

Роспотребнадзор не советует купаться в
озере Безымянном — единственном водо�
еме в черте города, считавшемся до сих пор
достаточно чистым для «водных процедур».

Как сообщили в ведомстве, по резуль�
татам лабораторных исследований проб
воды, отобранных из озера, стало ясно, что
они не соответствуют санитарным нормам
и правилам по микробиологическим пока�
зателям. Поэтому купаться в нем не реко�
мендуется.

Напомним, с начала лета ни один водо�
ем и пляж Петербурга, кроме Безымянного
озера в Красном Селе, не получил санкции
санитарного ведомства на купание и отдых.

…ПЕРЕСЕЛЕНИЕ
«ГОЛЛАНДЦЕВ»

Маневренный фонд для жителей Новой
Голландии и Северной Коломны будет по�
строен в Петергофе. Смольный одобрил
проект планировки квартала, ограниченного
Ботанической, Астрономической, Ульянов�
ской улицами и Гостилицким шоссе в Пет�
родворцовом районе. Сейчас здесь рас�
полагается студенческий городок СПбГУ.

На участке общей площадью 35,9 га пла�
нируется построить 7 многоквартирных
домов. «Одна треть расположенных в пре�
делах проектируемой территории участков
будет отдана под социальное жилье, две
трети выставят на торги под инвестицион�
ные цели», — сообщил председатель ко�
митета по градостроительству и архитек�
туре Олег Рыбин.

…ШУМНЫЕ
ШУМОВЫЕ

В этом году шумовые полосы будут ус�
тановлены только по двум адресам. Как со�
общили в Дирекции по организации до�
рожного движения, они появятся на Крес�
товском острове — на пересечении Север�
ной дороги и проезда Мартынова, а также
у дома №25 по Арсенальной улице.

Примечательно, что в прошлом году в
городе установили шумовые полосы по 134
адресам, однако часть из них пришлось
демонтировать по предписанию Роспот�
ребнадзора.

…НЕВЫЕЗДНЫХ

В период отпусков, с мая по июль, в пра�
ве выезда за рубеж были ограничены око�
ло 2,5 тыс. петербуржцев, имеющих долги
по налогам, штрафам и алиментам.

Как сообщили в Региональном управле�
нии Федеральной службы судебных при�
ставов, на данный момент пересечь грани�
цу страны не могут более 6,5 тысячи горо�
жан, из них почти 2,5 тысячи — должники
по алиментам.

ЕЛЕНА РАЗУМАХИНА напомнила, что
Петербург представляют не только вос-
питанники местных спортшкол, но и ат-
леты, приехавшие в наш город из дру-
гих регионов, которые получают обра-
зование в питерских вузах и тренируют-
ся здесь.

Большинство из них — студенты наше-
го спортивного вуза, НГУ им. Лесгафта, но
были и представители других учебных за-
ведений — ИНЖЭКОНа, ГУСЭ, Лесотехни-
ческой академии, Северо-Западной акаде-
мии госслужбы — всего девяти вузов.

Если считать количество питерских «че-
ловеко-медалей», как выразилась Елена
Разумахина, то их всего восемьдесят — 47
золотых, 22 серебряных и 11 бронзовых.
Разница «набегает» из-за командных ви-
дов. К примеру, победа в групповых уп-
ражнениях по художественной гимнасти-
ке приносит России (и Петербургу) в об-
щем зачете одну медаль, зато питерских
«человеко-медалей» дает сразу три — их
завоевали Анастасия Близнюк, Ольга Иль-
ина и Ксения Дудкина, студентки НГУ им.
Лесгафта.

Губернатор Санкт-Петербурга принял
решение о поощрении петербургских
спортсменов — медалистов Универсиады.
Победители получат 100 000 рублей, се-
ребряные призеры — 75 тысяч, а бронзо-
вые — 50 тысяч. Причем вознаграждает-

Петербургских призеров
в «человеко-медалях» —

больше
В КАЗАНИ ОТЛИЧИЛИСЬ НЕ ТОЛЬКО

ПИТЕРСКИЕ СПОРТСМЕНЫ, НО И ВОЛОНТЕРЫ

ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА 1-й СТР.

ся каждая «человеко-медаль»: так, за вы-
шеупомянутую победу в групповых уп-
ражнениях по 100 тысяч рублей получит
каждая из питерских гимнасток-«худож-
ниц». А самая титулованная из петербург-
ских участников Универсиады, пловчиха
Виктория Андреева, которая завоевала
четыре золота и одно серебро, за свои
выдающиеся достижения получит в сум-
ме 475 тысяч рублей…

Петербург отметился еще одним дос-
тижением своих представителей на Уни-
версиаде — речь, правда, идет не о спорт-
сменах, а о волонтерах. Питерская деле-
гация добровольных помощников органи-
заторов Универсиады была второй по чис-
ленности — 260 человек (на пять человек
ее превзошел лишь Екатеринбург).

Большинство наших волонтеров рабо-
тали в волейбольном спорткомплексе
«Санкт-Петербург», а также на стадионе
«Олимпиец», где волейболисты трениро-
вались. «Мы, волонтеры, были первыми,
кто встречал спортсменов и заряжал их
позитивными эмоциями. Как мы их встре-
тим, как проводим на площадку — от это-
го зависело их выступление, — уверен
Сергей Королев. — Здорово, что россияне
завоевали такое количество медалей».

Впрочем, ряд питерских волонтеров
«прикрывал» и другие объекты. Напри-
мер, уже по ходу Универсиады выясни-

лось, что не хватает спортивных и меди-
цинских волонтеров с хорошим знанием
иностранных языков, — естественно,
наши земляки с готовностью пришли на
помощь.

А что касается негатива, который вре-
мя от времени отдельные волонтеры Уни-
версиады выплескивали в социальных се-
тях, то Сергей Королев объяснил его несо-
ответствием их ожиданий от поездки в Ка-
зань реальным трудовым будням.

«Не секрет, что некоторые рассматри-
вали ее как развлечение — проживание в
комфортном отеле, транспорт от парадно-
го до ворот стадиона и обратно, бесплат-
ное посещение любых соревнований. Но
ведь это не так, волонтеры едут прежде
всего работать, — объяснил Королев. —
Те же, кто это понимает, понимают и то,
что Универсиада в Казани по организации
деятельности волонтеров была одной из
лучших среди крупных спортивных фору-
мов. Например, впервые на Универсиа-
дах волонтерам обеспечили горячий обед
— раньше им предлагали только фрукты
и бутерброды».

Можно не сомневаться, что опыт, при-
обретенный волонтерами в Казани, будет
востребован и в Сочи.

Борис ОСЬКИН
Фото автора

Наши добровольцы показали пример остальным.


